
2008年３月１～２日

第８回給食部門全国交流集会を開催しました!!
全国からいつもより多い２２名が参加し、ソフト食の調理実習と「派遣・
請負」の学習会を行い、職場の状況について交流しました。ソフト食の

実習では、富山単組の皆さんの協力で身になる学習会になったと思
います。送り出してくださった単組のみなさん・職場のみなさん、ありが
とうございました。次回もたのしい企画を用意したいと思います。

はじめまして
～おばんざいデビューです～

ペンネーム ぎそうぼうず

皆さん、はじめまして。ぎそうぼうずと申します。

去年の途中から、何もわからぬまま給食問題対策委員会のメンバーにいれてい

ただきました。対策委員会の会議に初めて参加して一番感じたことは、メンバー

の皆さんの話しの内容と知識の豊富さはすごいな～と感じました。皆さんについ

て行けるかな～と今でも心配しています。僕はまだまだ未熟者で勉強不足だなと

すごく思います。元気だけのキャラですが勉強させていただきながら楽しい会に

なるようにできるかぎり協力してがんばっていきたいと思いますのでよろしくお

願いします。

去る3月1日、2日に全国交流集会が行われました。対策委員になって初めての

交流集会でしたので緊張しました。この集会1日目はメインイベントのホスピタ

ル嚥下レストランと称しましてソフト食の調理実習を行いました。

対策委員のメンバーで材料の買出しに行ったり、下ごしらえなど手作りな実習

でミキサーの台数や時間が足りないなど集まられた皆さんには大変ご迷惑をお掛

けしましてすみませんでした。皆さんのご協力によりまして笑いもありと楽しく

。 。実習できましたことを本当にうれしく感謝しています ありがとうございました

これからもますます職場環境が悪化していく一方ですが少しでも改善できれば

と思います。交流集会は楽しい会ですので今回参加できなかった皆さんも是非お

気軽に参加してください。いろんな話しが聞けるのですごく為になりますよ。今

回、おばんざいデビューはちゃんと果たせのか僕自身疑問？ですが、次回はいつ

になるのか分かりませんが内容もなくつまらないかと思いますが次回

も読んでみてください。これにて第1回目のぎそうぼうずの説法を

終わります。

※対策委員会のメンバーからは、ぎそうぼうずの言語・文章は

すべて説法とよばれています。

調理したソフト食


